



Une rentrée dans la convivialité pour nos élèves de sixième

publié le 10/09/2023

Descriptif :

Ce lundi 4 septembre 2023 c'était le grand jour pour nos 166 élèves de sixième.

L'entrée au collège marque un passage important pour nos nouveaux élèves, aussi l'équipe Rostand s'est encore bien mobilisée pour assurer un accueil particulièrement soigné à nos collégiens.

Ainsi, après la première prise de contact avec leur professeur principal chargé de leur présenter les attendus de leur "métier d'élève" et l'organisation de leur année scolaire dans l'établissement, les sixièmes ont été pris en charge par des élèves volontaires de classes supérieures pour leur faire découvrir leur nouveau collège sous la forme d'un jeu de piste.

Des jeux de société en bois installés dans la cour, ont permis aux jeunes de faire connaissance avec leurs pairs et les Assistants d'Education.

Un goûter surprise les attendait à la fin de cette journée bien chargée.